

[Voir les versets relatifs](#)

Rivière du pays de Gozan, au bord de laquelle les Assyriens déportèrent les Israélites de Samarie (2Ro 17:6 18:11, [1Ch 5:26](#)). C'est le Habour des textes assyr., le Chaboras des classiques grec, aujourd'hui Khabour : grand affluent de l'Euphrate (rive g.), et qu'il ne faut pas confondre avec le canal de Kébar (voir ce mot).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

Versets relatifs

1 Chroniques 5

²⁶ Le Dieu d'Israël réveilla l'esprit de Pul, roi d'Assyrie, l'esprit de Tilgath-Pilnéser, roi d'Assyrie, et celui-ci exila les Rubénites, les Gadites et la demi-tribu de Manassé. Il les conduisit à Chalach, à Chabor, à Hara et au fleuve qui coule à Gozan, où ils sont restés jusqu'à aujourd'hui.